

Frauen starten ins neue Jahr



Das war er, der Neujahrsempfang 2023 der Frauenberatungsstelle an der Springstraße: Nach zwei abgesagten Malen ist der Start nun gelungen! Mehr als 50 Gäste aus den verschiedensten Bereichen suchten das Gespräch mit den Fachfrauen. Das Team der Beratungsstelle mit Leiterin Manuela Sabozin-Oberem (r.) bedankte sich auch bei Vize-Bürgermeisterin Marita Bergmaier für die lieben Worte, die netten Geschenke und noch mehr für die schönen Begegnungen sowie den positiven Ausblick auf die Zukunft!

FOTO PRIVAT